

Bestellung und Fruchtbarkeit der Felder zu gedenken ist.

Zu hinreichender Stallfütterung muß doch wenigstens ein halber bis drey Viertel Scheffel Land, welches gut mit Holländerklee, noch besser, wo es angeht, mit Luzerne oder Espazette besetzt ist, auf jedes Stück Vieh gerechnet werden. Ich habe seit mehreren Jahren meine Stallfütterung auf diese Art eingerichtet. Im Frühjahr, nachdem die Witterung günstig ist, meistens in der Mitte May, lasse ich sobald bey dem Holländerklee sich die rothe Blume zeigt, für die Kühe etwas Klee hauen, damit er, wenn er alsdenn auf einmal reifet, nicht zu alt werde, wo ihn das Vieh meistens verpöchtet, (verdirbt) und diesen gehauenen Klee mit Hecker vermischt, dem Vieh vorlegen. So wie der Klee vollkommen zu blühen